

Fecha:08-08-2024Pág.:2Tiraje:5.200Medio:La Prensa AustralCm2:246,1Lectoría:15.600Supl.:La Prensa AustralVPE:\$321.700Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: 31 km de calles y avenidas en Punta Arenas requieren de una urgente intervención; sus pavimentos no dan para más

## 31 km de calles y avenidas en Punta Arenas requieren de una urgente intervención; sus pavimentos no dan para más

» Alcalde Claudio Radonich endosó responsabilidad al Serviu y acusó falta de celeridad.

os hoyos en las principales calles de la ciudad fue el tema que caldeó el ambiente al interior del Concejo Municipal y puso al alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, a dar explicaciones, luego que el concejal Germán Plores expusiera la situación de Avenida Bulnes a la altura del Cementerio Sara Rraun

Durante la reunión se habló que 31 kilómetros de calles y avenidas de la capital regional se encuentran en mal estado. Del total, 22 de ellos corresponden a vías principales; aqui están catastrados los baches de Independencia, España, Bulnes y el emblemático puente Zenteno. El resto corresponde a calles secundarias y pasajes.

Los expertos en obras del municipio señalaron que el crudo clima invernal hace imposible que las obras de bacheo ejecutadas durante los meses de verano duren más de seis meses. "Hay que hacer la base completa de hormigón", complementaron. "Las cosas que se hacen no generan ningún impacto", reclamó el concejal Jonathan Cárcamo.

El jefe comunal explicó que la municipalidad no se puede hacer cargo de reparar calles, no de la pavimentación completa, la cual está a cargo del Servicio de Vivienda y Urbanización, al cual Radonich endosó responsabilidad en el tema y acusó falta de celeridad.

Con respecto a la situación del puente Zenteno expresó que de esto se debe hacer cargo el Ministerio de Obras Públicas. En distintos medios de comunicación, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, al ser consultado sobre los "cráteres" que tiene el puente, ha expresado que las obras menores como recarpeteo dependen de la municipalidad y que ellos están en fase de diseño para la reposición de la obra vial.

"La gente está aburrida del peloteo", indicó el concejal José Becerra, durante la sesión, en la cual incluso pidió que se taparan los hoyos con tierra si es que era necesario

La concejala y candidata a alcaldesa, Verónica Aguilar, señaló que "si Serviu no presenta proyecto debe ser la municipalidad quien no haga".

Radonich respondió que su administración presentó un proyecto en 2019 al Serviu, el cual se encuentra estancado. Anunció que hace un par de semanas se reunió con el gobernador regional, Jorge Flies, con quien está trabajando un proyecto de recarpeteo de 13 kilómetros de calles. El foco estará en los hoyos más grandes.

"Son deficientes las planificaciones", fustigó el concejal Cárcamo. Responsabilizó del te-



Este molesto "cráter" se encuentra en Avenida Bulnes, frente al Cementerio Municipal.

ma al ajuste presupuestario y la presunta falta de personal municipal. /LPA